
 

2014年度第 8回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

日 時：2014年 5月 21 日(水) 18 時～20 時 

場 所：職員組合府中事務室 

出席者：岡野一郎、岩岡正博、佐藤慶太、佐々木一昭、帖佐直、小林優、多羅尾光徳、

平塚信子、吉田和佳奈 

 

◆前回の議事録の承認 

1.報告事項 

1)都大教 

都大教総会（単組代表者会議）が 6/21(土)、東工大大岡山キャンパスにて開催さ

れることとなったが、多羅尾委員が出席できない為、岩岡書記長が出席すること

となった。 

多羅尾委員が参加した都大教合宿（5/17～18）の学習会で、医科歯科大助教不当

解雇公判について報告があり、教員の評価が不透明であることが明らかになった

事案で、任期付き助教 2名が裁判中であるとのことであった。 

  

2)全大教 

・6/1に開催される全大教関東甲信越単組代表者会議に林谷委員が出席予定である。 

 

3)小金井支部 

・当局より総合会館の工事日程が示され、7 月中に小金井事務室を撤去すること

となった。工事終了は 2015 年 3 月頃の予定である。新事務所に移った後も、

PC、LAN、電話、空調等の回復作業を当局が負担することで確認をとってある

とのことであった。 

  

2. 審議事項 

1)団体交渉について 

4/30 に行われた団体交渉事前打合せの交渉結果に基づき、3 月に提出した申入書

を一部修正し、5/20 付で人事労務課の下村課長補佐へ提出した。 

早急に次回交渉日程を調整することとなった。 

 

2)次期役員の選出、役員選挙、職場会及び職代会等、今後の日程について 

 早急に職代会を開催し、次期役員候補者の選出を依頼することとなった。 

府中支部職代会は、佐々木支部委員長の日程に合わせ調整することとする。 

 

3)学部運営委員会において組合を貶めるような発言があったことについて 

当会議で、組合が給与削減に絡めてインセンティブを要求したというような話が

出たことについて、事実関係を確認し今後の対応を検討することとした。 

 

4)全大教・都大教への登録人数報告について 

近年登録人数の変更はしていないが、退職者による減少や、組合費の集金方法が

変わったことにより退会者が出ていることから、下記の通り登録人数を変更し報

告することとなった。 

・全大教：45名（現在 50名で登録） ・都大教：110名（現在 120名で登録） 

 



5)過半数代表者選出方法の決め方について 

工学部は各学科から代表者を出し、その中から選出することとなっており、当人

が退職や交代の申し出があった場合に、新代表者を補充する形で選出している。 

農学部での選出方法としては、組合員の中から選出し大学当局にも承認されるよ

うな仕組みを作ってはどうか、との意見が挙がった。 

 

 

3.その他 

電通大の水谷氏が来室され、4/23の口頭弁論傍聴参加のお礼があった。 

また、提訴から現状までの報告や、提訴費用等について報告があった。 

弁護は三多摩法律事務所に依頼しているが、提訴費用は全大教からも 8 割の補助

があるとのことであった。 

次回第 2回口頭弁論は 7/9(水)14時からとのことである。 

 

 

◆次回中執  2014年 6月 18日（水）18:00～ 職員組合府中事務室 


